

IECM debió prever pagos: Sheinbaum. Luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que tiene un déficit presupuestal de casi 71 mdp y requiere una ampliación presupuestal para pagar las prerrogativas que les debe a los partidos, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expresó que el IECM tiene la obligación de pagarlas y que debió haberlas previsto desde principio de año.

—Georgina Olson

CON CABLEBÚS CONECTARÁN LAS CUATRO SECCIONES DE CHAPULTEPEC

SERÁ PARTE DEL PROYECTO DEL BOSQUE; está planteado como un medio de transporte, más que un atractivo turístico



Foto: Notimex

El Proyecto Chapultepec se presentó en 2019 y busca integrar las cuatro secciones y ofrecer actividades culturales y artísticas.

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

La nueva línea de Cablebús que se empezará a construir el próximo año en la zona de Chapultepec y que anunció el miércoles pasado la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en el mensaje por sus tres años de mandato, permitirá conectar a las cuatro secciones del Bosque de Chapultepec y otorgará un medio de transporte a la población de Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y probablemente de Cuajimalpa.



Gabriel Orozco tomó la decisión (de incluirlo en el Proyecto Chapultepec); lo consultamos el domingo que estuvimos con el Presidente de la República y estuvo de acuerdo."

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

"El objetivo es que pueda comunicarse a las cuatro secciones de Chapultepec, desde la primera sección hasta la cuarta sección, y al mismo tiempo se hará un estacionamiento en la tercera sección, en donde pueda uno subirse al Cablebús y acceder a la cuarta sección del Bosque de Chapultepec", explicó la mandataria capitalina.

En conferencia de prensa después de instalar el Gabinete de Seguridad de la alcaldía La Magdalena Contreras y acompañada por el titular de la demarcación Luis Gerardo Quijano, Sheinbaum expresó que el Cablebús de Chapultepec permitirá transportar a la población de la zona.

"(Será) un transporte público para las alcaldías Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón y para todos los visitantes del Bosque de Chapultepec; también Cuajimalpa tiene una parte,

estamos valorando si pudiera llegar también a Cuajimalpa", enfatizó.

La mandataria explicó que este proyecto se incluirá como parte del Proyecto Chapultepec: Naturaleza y Cultura, el cual está encabezado por el artista Gabriel Orozco y el cual se prevé que sea financiado con recursos del gobierno federal.

"Es un proyecto que se venía trabajando y finalmente el artista Gabriel Orozco tomó la decisión de que fuera así: lo consultamos el domingo que estuvimos con el Presidente de la República y estuvo de acuerdo, de tal manera que va a ser no solamente turístico y para beneficio de los habitantes sino también va a ser un proyecto de movilidad", adelantó.

En cuanto a la línea de Cablebús que se construirá en Talpan indicó que se estaba evaluando el costo y la viabilidad en el trazo.

"Dependiendo de ello tomaremos la decisión y obviamente también de los recursos, tenemos que esperar la aprobación del presupuesto", expresó.

En el mensaje del miércoles pasado, por sus tres años al frente de la Ciudad de México, Sheinbaum indicó que iniciará la modernización de la Línea 1 del Metro, se finalizará la reconstrucción de la Línea 12 y se instalará un nuevo Centro de Control y Comando que operará las Líneas 1 a la 6.



ENCIENDEN ALUMBRADO DECORATIVO

Iluminan el Centro con motivos navideños

Este año habrá tres mosaicos: uno en la Plaza de la Constitución y dos en Paseo de la Reforma

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, encabezó el encendido del alumbrado público en el Zócalo de la Ciudad de México, acompañada por los secretarios de Gobierno, Martí Batres, y de Obras, Jesús Esteva; así como de la coordinadora general de la Autoridad del Centro Histórico, Dunia Ludlow.

Para el alumbrado se utilizaron de 21 mil nodos LED, más de 26 kilómetros de fésión y escarcha multicolor, 16 kilómetros de manguera luminosa, dos kilómetros de guirnalda, seis toneladas de varilla, cuatro toneladas de alambros y 10 kilómetros de cables de alimentación. El 90% del material es reciclado de años anteriores.

Para este año, el alumbrado incluye cuatro conjuntos monumentales: una pantalla; tres mosaicos luminosos, uno en el Zócalo y dos en Paseo de la Reforma, y un arreglo monumental 2D con forma de Nochebuena.



Fotos: Quetzalli González

La decoración principal del Zócalo son las Nochebuenas y el mosaico desea feliz año 2022.

CÓDIGO FISCAL 2022

Llevaremos la carga del impuesto: repartidores

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

A pesar de que los repartidores de comida "mantuvieron a flote la economía restaurantera en el peor momento de la pandemia", son ellos quienes cargan con el costo de los impuestos que pagan las plataformas de reparto, denunció ayer Saúl Gómez, fundador de Ni Un Repartidor Menos y advirtió que lo mismo pasará si en la capital se aprueba el impuesto del 2% sobre las ventas que propone la iniciativa del Código Fiscal 2022.

"A nivel federal, el gobierno



Foto: Especial

Los repartidores que trabajan por aplicaciones dieron una conferencia de prensa en el Congreso con algunos diputados.

supuestamente le cobra impuestos a las plataformas, pero ellas los han trasladado a los socios (repartidores).

"El IVA y el ISR lo estamos pagando nosotros los repartidores en cada viaje y lo está pagando el comercio; obviamente las grandes cadenas no se van a ver afectadas porque están protegidas; son trasnacionales; los que lo resienten son los mercados y cocinas de barrio, que nos tratan mucho

mejor que cualquier cadena de alimentos", dijo Gómez en la conferencia que dio en el Congreso local junto con el diputado Royfíd Torres, de la Asociación Parlamentaria, y Gabriela Salido, del PAN, entre otros.

Además recordó que el sábado pasado, diputados y repartidores se reunieron con el procurador fiscal, Salvador Juárez, quien, a pregunta expresa de cómo se



Las grandes cadenas no se van a ver afectadas porque están protegidas, los que lo resienten (el impuesto) son los mercados y cocinas de barrio".

SAÚL GÓMEZ
FUNDADOR DE NI UN REPARTIDOR MENOS

puede garantizar que este impuesto no se va a cobrar a toda la cadena productiva, contestó: "No tengo la manera de asegurar que esto no se va a cobrar a los repartidores, a los comercios y a los usuarios, pero tampoco es legal".

Paola Ángel, fundadora de Ni Una Repartidora Menos, recordó que hay 59 muertes de repartidores que están relacionadas con la falta de infraestructura en la capital, y calificó de abusivo el impuesto, ya que no toma en cuenta sus necesidades.

AV. REFORMA ATROPELLAN A IGNACIO RAMÍREZ

La estatua del escritor, periodista, científico y político, develada en 1889, fue impactada por un automovilista que conducía un Mercedes Benz; de acuerdo con policías, se encontraba en estado de ebriedad.



Fotos: Especial